



TIENE CERCADA LA ZONA

Tropas israelíes ya combaten a Hamás dentro de la ciudad de Gaza

Tras un mes de incesantes bombardeos, han muerto 10 mil 300 palestinos, dos tercios de ellos mujeres y menores

La Cruz Roja denuncia ataques a convoyes que llevaban material médico vital

JAN YUNIS
AGENCIAS

El gobierno de Israel informó que sus tropas combaten a milicianos de Hamás en lo profundo de la ciudad más grande de Gaza, que se encuentra rodeada por sus tanques.

El primer ministro, Benjamin Netanyahu, adelantó que su país tomará el control de la seguridad de Gaza por “un periodo indefinido” tras el fin del conflicto, que, sin embargo, los expertos israelíes afirman que será “largo y difícil”.

El ministro israelí de Defensa, Yoav Gallant, afirmó que “estamos en el centro de la ciudad de Gaza, la mayor base terrorista jamás construida, y vamos a destruir a Hamás”.

Tras un mes de incesantes bombardeos han muerto en Gaza 10 mil 300 palestinos, dos tercios de ellos mujeres y menores, según el Ministerio de Salud. Se cree que 2 mil 300 personas quedaron enterradas tras los ataques que redujeron a escombros manzanas enteras de la ciudad.

En ese contexto, el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) informó que uno de sus convoyes, con material médico para un hospital, fue blanco de disparos, sin determinar su procedencia.

“El convoy de cinco camiones y dos vehículos del CICR transportaba material médico vital (...), en particular para el hospital Al Quds de la Sociedad de la Media Luna Roja palestina, fue alcanzado por disparos. Dos camiones fueron dañados y un conductor sufrió heridas leves”, indicó el CICR.

Ante los fallecidos y el panorama que se avizora, el secretario general de la ONU, António Guterres, volvió a pedir “un alto el fuego humanitario inmediato”, a un mes de los ataques de Hamás en Israel, que a su vez desencadenaron una guerra contra la Franja de Gaza.

Guterres, que está en el punto de mira de Israel, volvió a recordar “su condena absoluta de los atentados terroristas cometidos por Hamás en Israel, para los que no puede haber justificación”, al tiempo que se dijo “extremadamente afligido por la muerte violenta de civiles en Gaza y la catástrofe humanitaria”.

En respuesta, Netanyahu afirmó que no habrá alto el fuego con Hamás

nientrega de combustible a la Franja de Gaza, mientras el movimiento islamita no libere a los más de 200 rehenes en territorio palestino.

Hamás aseguró que Israel “obstruyó” hace unos días la liberación de 12 rehenes con ciudadanía extranjera cautivos en Gaza, pese a que estaban por liberarlos, afirmó Abu Obeida, portavoz de las Brigadas Al Qasam, milicia del grupo islamista.

En un comunicado en Telegram, el portavoz no informó sobre la manera en que el gobierno israelí obstaculizó ese proceso, pero señaló que, aunque están dispuestos a liberarlos, “la agresión sionista que amenaza sus vidas impide que esto se lleve a cabo”.

12

REHENES

serían liberados en días pasados, pero Israel habría obstaculizado el proceso, acusó Hamás.